

21.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$500 *re* empierrement du Boulevard Rosemont.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin DRUMMOND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une indemnité au sous-chef Dubois.

23.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$3,654 pour la "Gazette Municipale," etc.

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement de certains montants.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de remettre à MM. L. Giguère & Cie, le montant de leur garrantie.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

26.—Du Bureau des Commissaires, au sujet d'un récent incendie à Notre-Dame de Grâces.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que le Greffier de la Cité soit prié d'en transmettre une copie à M. l'échevin Marcil.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter la cession de certaines rues de la Ross Realty Co. et de M. J. Edward de Hertel.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LUSSIER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. le président du Conseil déclare que la dernière motion a obtenu le vote affirmatif des deux-tiers des membres du Conseil, conformément à la section 415 de la charte.

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de constituer en corporation le Club des Hôteliers de Montréal.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin CARTER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

29.—Du Bureau des Commissaires au sujet de l'augmentation projetée de la taxe foncière.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit retourné au Bureau des Commissaires et que ledit Bureau soit informé que ce Conseil n'est pas prêt à se prononcer sur l'opportunité d'augmenter la taxe foncière, à moins d'avoir devant lui des états démontrant la position financière exacte de la Ville et à moins qu'on ne lui démontre qu'il n'y a pas d'autre remède à la situation que l'augmentation de la taxe foncière.

30.—De la Commission Spéciale *re* "Montreal Street Ry. Co." soumettant certains faits au Conseil.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et renvoyé au Bureau des Commissaires, en exprimant le désir que ledit Bureau procède immédiatement à faire exécuter par la Cie des Tramways toutes les obligations que ladite Compagnie a assumées envers la Cité, et que, vu les suggestions faites par le président de la Cie des Tramways, dans sa lettre du 8 du courant, ledit Bureau des Commissaires soit aussi prié d'obtenir de ladite Compagnie les demandes qu'elle désire faire et de soumettre au Conseil toutes recommandations qu'il croira à propos de faire sur cette question.

31.—De la Commission Spéciale de Législation *re* amendements projetés au règlement concernant le pain.

Déposé sur le bureau.

32.—De la Commission Spéciale *re* établissement d'un refuge municipal, faisant certaines recommandations.

Sur proposition de M. l'échevin CLEMENT, appuyée par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires.

33.—De la Commission Spéciale de Législation au sujet des avis d'amendements projetés à la Charte.

M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL,

21.—From Bd. of Com., for an appropriation of \$500 *re* spreading stone on Rosemont Boulevard.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DRUMMOND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

22.—From Board of Commissioners, to vote an indemnity to Sub-Chief Dubois.

23.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$3,654 for "Municipal Gazette, etc.

24.—From Board of Commissioners, to vary certain sums.

25.—From Board of Commissioners, to refund guarantee to L. Giguère & Cie.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

26.—From Bd. of Com., anent recent fire at Notre-Dame de Grâces.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and that the City Clerk be instructed to transmit copy thereof to Ald. Marcil.

27.—From Bd. of Com., to accept certain streets from the Ross Realty Co., and Mr. J. Edward de Hertel.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LUSSIER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

The Presiding Member declared that the above last motion had received the affirmative vote of the two-thirds of the members of the Council, in compliance with section 415 of the Charter.

28.—From Bd. of Com., to incorporate "Hotelmen's Club of Montreal".

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CARTER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

29.—From Bd. of Com., anent proposed increase in the real estate tax.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners and that said Board be informed that the Council is not prepared to pronounce itself upon the advisability of increasing the real estate tax, unless statements are submitted showing the exact financial position of the City and unless it is shown that no other remedy exists than the increase of the real estate tax.

30.—From Special Committee *re* Montreal Street Ry. Co. laying certain facts before the Council.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and referred to the Board of Commissioners with the express desire that said Board shall proceed at once to have executed by the Montreal Street Ry. Co. all the obligations assumed by said Company towards the City and that, in view of the suggestions of the President of the M. S. Ry. Co., in his letter of the 8th. inst., said Board of Commissioners be also requested to obtain from said Company the demands they propose to make and to submit to Council all recommendations they may deem advisable in the premises.

31.—From Special Committee on Legislation, *re* proposed amendments to By-law *re* Bread.

Laid on the table.

32.—From Special Committee *re* establishment of a municipal refuge, making certain recommendations.

On motion of Ald. CLEMENT, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report be referred to the Board of Commissioners.

33.—From Special Committee on Legislation, concerning the notices proposed amendments to the Charter.

Ald. L. A. LAPOINTE, moved, seconded by Ald. O'CONNELL.